



‘Lo voy a vetar’

BENITO JIMÉNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que vetaría una eventual reforma para elevar los castigos por “injurias” al titular del Ejecutivo, por considerar que no se necesita.

“Me sorprendió ayer (el martes), que autorizan en la Cámara (de Diputados) que el que insulta al Presidente le van a aumentar el castigo, va a tener que pagar dos, tres veces más. Yo no sé quién hizo eso”, planteó en su conferencia.

–Fue de su partido, le comentaron.

“Sí, pero yo no lo necesito eso, yo no lo necesito, yo no lo promovi”, dijo.

–¿Lo vetaría?

“Sí, lo voy a vetar. ¿Eso para qué? No, libertad de expresión”, agregó el mandatario federal respecto de la propuesta de la diputada morenista Bennelly Jacobeth Hernández.